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私私がエドモンズ・コミュニティ・カレッジ（EdCC）に来た理由
は、学生寮があったため、留学生への協力的な環境が整っていたため
、それと立地条件がよかったためです。経験するすべてのことがとても
楽しいものになると思っていたので、緊張していたというよりはワクワ
クしていました。期待した通り最初のオリエンテーション週間はとても
楽しく、他の新入生や現役生、またInternational Student Services  （
ISS）のスタッフとも仲良くなれました。自分もこの学校の学生なんだ、
と感じる事ができ、アメリカでの留学生活がとても楽しい１週間として
始まりました。

私は、最初の2学期間、当大学のバスケットボールチームに入り
プレイしました。コーチはとても真剣で厳しかったのですが、とても協
力的でよい人でした。チームメイトもいい人ばかりでしたが、チームの中で英語が母国語で
ない留学生ということで、はじめの方はとても大変な思いをしました。しかし、Office of 
Student Lifeという学校のオフィスで当時働いていた学生が、辛い時や差別をされていると
感じたとき、また、チームで誤解が生じたときなどは、いつでもオフィスの誰かに相談してい
いよ、と言ってくれました。そして、学校がその環境を変えてくれる、と。私はその言葉が今でも
忘れられません。学校が環境を変えられるというのは本当です。EdCCには、様々な人種が入
り混じり、誰でもあたたかく迎えてくれる環境が整っています。

バスケットボールのシーズンが終わったあとは、ソフトボールもやりました。今年は、二
年生としてまた同じコーチの元、バスケットボールをやっています。今シーズンはプレイオフ
出場を狙っています。私にとってバスケットボールチームの一員であるという事は、EdCCで
の大きな学生生活の一部となっています。前の自分と比べて心身ともに強くなったし、自信も
つき、何よりもかけがえのない思い出ができました。

EdCCの一番の長所といえば、少人数制クラスを導入していることです。そのため、先生
と、より一対一の関係を築く事ができます。授業は講義を含め、クラス討論、グループプロジェ
クトや学生によるプレゼンテーションなど、様々な形で行われます。どれもとても実用的で役
に立ち、より興味深い形で深く学べます。

私は今まで出会ったすべての先生方が大好きです。どの先生もとても熱心で、必要な
ときは授業外での時間や労力も惜しまず費やしてくださる先生ばかりでした。人生や人間関
係についての相談にものってくれるような先生までいます。授業では決して学ぶ事の出来な
いような、人生での大切な事に気づかせてくれたような先生もいます。このように、先生方や
他の学生達、スタッフや地域との、密着した、また友好的なつながりがあるというのは、EdCC
の大きな特徴の一つだと思います。私はここに来て初めて、「学ぶという事は本当に楽しい」
事なんだと実感しています。

“学ぶって本当に楽しい！”“学ぶって本当に楽しい！”


